

町長日記



由良町PR活動について

みなさん、早いものでもう12月ですね。1年が過ぎるのは早いですね。

11月は、昨年に引き続き、由良町のPR活動で岐阜県美濃加茂市の「市民まつり」、東京で開催された「在京和歌山県人会総会・交流会」等で産品販売や町の紹介を行ってきました。それに加え、岡山県総社市の職員から「第17回 秋の収穫祭と感謝の日」というイベントで由良町の産品を販売して由良町のPRをしませんか？」と、お誘いを受けたので、今年から新たに「第17回 秋の収穫祭と感謝の日」に参加してきました。前夜の懇親会では、総社市長と総社市の市職員の方々や主催者である「サン直広場ええとこそうじゃ組合」の方々、総社市観光協会の事務局長、総社市と姉妹都市の長野県茅野市の市職員の方々、由良町と同じく総社市と災害協定を結んでいる神奈川県伊勢原市の市職員の方々と交流をさせていただき、意見交換をさせていただきました。由良町としては、初めての参加でイベント当日は、150袋の由良みかんを用意しましたが、「和歌山のみかんが食べられるのが楽しみです。」と販売前から長蛇の列で、なんと150袋が35分で「完売」となりました。食べた方からは、「すごくおいしい」というお言葉を頂きましたし、総社市長も「なんと甘くておいしい」と喜んで頂けました。完売後は「もうないのですか？和歌山のみかん食べられなくて残念です。」と言って頂き嬉しい限りです。今度のもっとたくさん持っていき、皆様のご要望に応えたいと思います。それと、持って行った由良町観光パンフレットもすべて配り、良いPR活動ができたと思います。

これからも由良町をもっともっと多くの方に知ってもらえるように広報活動を頑張っていきます。

最後になりますが、皆さん、どうか良いお年をお迎えください。来年も皆さんにとって良い年でありますように。